

Grundschule genehmigt

ALLERHEILIGEN (NGZ) In seiner Sitzung am 15. Juni hatte der Stadtrat die Errichtung einer Grundschule in Allerheiligen zum 1. August 2008 beschlossen. Jetzt hat die Bezirksregierung Düsseldorf die entsprechende Genehmigung erteilt. Die Erziehungsberechtigten der Schüler, die zum 1. August nächsten Jahres eingeschult werden können, sind bereits über das Abstimmungsverfahren zur Bestimmung der Schulart informiert worden. Diese Abstimmung findet vom 22. bis 24. August statt. Das Anmeldeverfahren startet Anfang September.